



 BEAUCHAMP
ESTATES

5 Pièces

289 m²

Réf. MGB5408

3 250 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Calme absolu au sommet de la colline pour cette splendide villa avec beaucoup de charme jouissant d'une vue imprenable à presque 360 degrés sur la mer, les Alpes et le pittoresque village de La Gaude. Accès très facile et rapide, pas de vis à vis. Agréable endroit à proximité des commerces et de toutes les commodités, également à courte distance de l'aéroport de Nice et de Monaco. Cette villa de haute qualité a été magnifiquement rénovée il y a deux ans avec des matériaux nobles et une grande attention aux détails : chauffage moderne, portes coulissantes, meubles faits sur mesure, etc. Elle ...

Absolute peace and quiet at the top of the hill for this splendid villa with a lot of charm enjoying breathtaking views at almost 360 degrees of the sea, the Alps and the picturesque village of La Gaude. Very easy and quick access, no vis-a-vis. Pleasant area in the vicinity of the shops and all the amenities, also within short distance from the Nice Airport and Monaco. This villa of high quality construction was beautifully renovated two years ago with noble materials and great attention to detail: modern heating, sliding doors, custom made furniture, etc. It perfectly combines the authentic ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES

www.residences-immobilier.com



BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES